



[Schwäbische Tafel Stuttgart e.V., Heiligenwiesen 6, 70327 Stuttgart](#)

An die Schulleiterinnen und Schulleiter  
An die ehemaligen Viertklässler und ihre Eltern

Stuttgart, in den Sommerferien 2025

## Schulranzensammelaktion zugunsten der Tafel Stuttgart

Liebe Schulleiterinnen und Schulleiter, liebe ehemalige Viertklässler, liebe Eltern,

ganz herzlich möchten wir uns bei Ihnen und Euch bedanken. Der Aufruf vom Lions-Club Stuttgart-Rosenstein mit Unterstützung des Lions-Club 0711 und den LEOs Stuttgart-Neckartal, ausgediente Schulranzen für künftige Erstklässler zu spenden, war ein großer Erfolg. Mehr als 600 Schulranzen mit Mäppchen und Turnbeutel konnten wir bei verschiedenen Schulen abholen. Darüber freuen sich zum Schuljahresbeginn viele Erstklässler, die sich so eine Ausstattung nicht leisten könnten.

Und von ihnen gibt es leider sehr viele in Stuttgart und Umgebung: Rund 66.000 Einwohner leben am Rande des Existenzminimums. Wir von der Schwäbischen Tafel Stuttgart haben es uns zur Aufgabe gemacht, Lebensmittel einzusammeln und sie an bedürftige Menschen gegen einen geringen Kostenbeitrag in unseren vier Tafelläden zu verteilen. Mehr als 2.000 Männer, Frauen und Kinder sind täglich darauf angewiesen. So kann man sich leicht vorstellen, wie sehr auch die Schulranzen benötigt werden.

Da die meisten Rucksäcke nach vier Schuljahren noch gut erhalten sind, können sie ihre neuen Besitzer noch eine ganze Weile weiterbenutzen. Damit punktet das Projekt auch in Sachen Nachhaltigkeit.

Die Schulranzenaktion ist ein wichtiges Zeichen der Solidarität mit Menschen, denen es weniger gut geht. Der Lions-Club Stuttgart-Rosenstein und die LEOs Stuttgart-Neckartal haben angekündigt, die Aktion im nächsten Jahr zu wiederholen. Ich würde mich freuen, wenn Sie – liebe Schulleiterinnen und Schulleiter und liebe Eltern – uns wieder unterstützen könnten. Dafür vielen Dank im Voraus!

Euch, liebe ehemaligen Viertklässler, wünsche ich viel Erfolg und Spaß auf der weiterführenden Schule – und natürlich noch einmal ein herzliches Dankeschön für Eure Ranzen (und die lieben Briefchen, die zum Teil drin lagen).

Mit besten Grüßen

Hilli Pressel  
Stellvertretende Projektleitung  
Schwäbische Tafel Stuttgart e.V.

 Heiligenwiesen 6, 70327 Stuttgart  
 (0711) 633 899 0  
Fax: (0711) 633 899 14  
 [mail@stuttgarter-tafel.de](mailto:mail@stuttgarter-tafel.de)

Vorsitzender: Hans-Ulrich Rabeneick, stellv. Vorsitzende: Christine Hug  
BW Bank  
BIC: SOLADEST 600, IBAN: DE 67 6005 0101 0001 104747  
Verein als mildtätig anerkannt (Finanzamt Stuttgart Körperschaften)